



Preguntas Más Frecuentes de ECHS

Early College High School at Wilmont J. Fraser Campus (abriendo en enero de 2025)
63 Columbus Street, Charleston, SC 29403

Trident Technical College (Palmer Campus)
66 Columbus Street, Charleston, SC 29403

1. ¿Qué es Early College High School?

Early College es un compañerismo entre CCSD (distrito escolar del condado de charleston *por sus siglas en inglés*) y Trident Technical College. Los alumnos de ECHS (early college high school *por sus siglas en inglés*) completan asignaturas tradicionales de la escuela secundaria y están inscritos en cursos de doble crédito para obtener ambos créditos HS (escuela secundaria) y universitarios. Los alumnos de Early College asisten a clases en el Early College's Wilmot J. Fraser Campus y TTC's Palmer Campus, en el centro.

2. ¿Cómo puedo solicitarlo?

Todos los alumnos deben solicitarse a través de CCSD School Choice. Puede solicitarse en línea en <https://schoolchoice.ccsdschools.com/>.

La solicitud, 24 - 25 CCSD School Choice, abre el 14 de enero de 2025. La fecha límite de la solicitud es el 21 de febrero de 2025.

3. ¿Se proporcionará transporte?

Sí, se proporcionará transporte para todos los alumnos del CCSD que asistan a Early College. Las rutas de autobuses se publican por First Student al inicio del año escolar. Es responsabilidad de la familia transportar el niño a una parent-assisted stop (parada asistida por el padre) dentro de 5 millas de la dirección del alumno para viajar en autobús. No hay transporte puerta a puerta.

4. ¿Si mi hijo hubiera ganado crédito HS en la escuela intermedia, ECHS podrá ofrecer la próxima clase que necesita, dado el tamaño pequeño de la escuela?

Sí, aseguraremos que todos los cursos ofrecidos son los que cada niño necesita para completar los requisitos académicos principales requeridos para obtener una diploma de la escuela secundaria en el estado de Carolina del Sur.

5. ¿Quién es elegible para solicitar?

Cualquier alumno puede solicitarlo, sin embargo, las solicitudes solo se revisarán para los alumnos elegibles.

Los alumnos son elegibles si satisfacen el siguiente criterio como alumnos del octavo grado:

Winter Lexile Score de por lo menos 900

Winter MAP Math RIT Score de por lo menos 225

6. ¿Cuáles son las horas de entrada y salida del día escolar?

ECHS abre para los alumnos a las 7:25 cada mañana y el aula de origen comienza a las 7:45. La salida es a las 2:45 pm.

7. ¿Mi hijo puede tomar clases opcionales en ECHS?

Sí, su hijo todavía obtendrá créditos opcionales, sin embargo, se obtendrán por las clases universitarias que su hijo realiza en los grados 10 - 12. ECHS no ofrece créditos opcionales como la banda o el ROTC.

8. ¿Mi hijo podrá participar en actividades extracurriculares en su escuela de origen?

Sí, todos los alumnos pueden participar en actividades extracurriculares en su escuela de origen. Hay una parada de autobús en cada escuela de origen por la tarde para ayudar en la transición a los entrenamientos y otras actividades extracurriculares.

9. ¿Mi hijo debe solicitar si no es la primera generación que asistirá a la universidad en nuestra familia?

Sí, la asistencia a la universidad de primera generación es solo uno de los cinco criterios para ser aceptado. Mientras la prioridad se dará a los alumnos que son de la primera generación que asistirá a la universidad, todos los alumnos son bienvenidos a solicitar.

10. ¿Mi hijo podrá asistir al prom?

Sí, ECHS organizará su propio prom (baile escolar). Los alumnos también están elegibles para asistir al prom de su escuela de origen según lo considere permisible según la política de cada escuela.

11. ¿Mi hijo caminará por el escenario para la graduación de su escuela de origen?

Actualmente, todos los alumnos de ECHS se relacionan con su escuela de origen para propósitos de seguimiento de los alumnos. Los alumnos participarán en la ceremonia de graduación de su escuela de origen, donde recibirán su diploma de la escuela secundaria. ECHS se lleva a cabo su propia ceremonia para celebrar nuestros graduados, el momento en que los alumnos recibirán un certificado de ECHS y, si se obtiene, y donde recibirán su diploma de Trident Tech.

Los alumnos que completan el Asociado también serán invitados a participar en la ceremonia de graduación de Trident Technical College.

12. ¿Para quién es ECHS?

ECHS busca servir un cuerpo estudiantil diverso de varios grupos socioeconómicos, etnias, y nacionalidades. Una variedad de antecedentes y experiencias personales refuerzan el cuerpo estudiantil y la experiencia de escuela secundaria de nuestros niños. Nuestra diversidad es un punto de orgullo para ECHS.

13. ¿Cuáles experiencias sociales experimentará mi hijo?

Los alumnos que están entrando al noveno grado formarán parte de un pequeño cohorte de no más de 115 compañeros de clase. El ambiente pequeño de la escuela, combinado con los desafíos únicos del currículo riguroso inspirará fuertes amistades y compañerismo. A través de nuestro modelo AVID, se asigna a cada alumno un asesor de la facultad para guiarlo a través de cada año de su experiencia en la escuela secundaria. En adición, los alumnos trabajarán de cerca con un consejero escolar y el equipo administrativo. Los alumnos no tendrán solamente relaciones personales con sus compañeros,

sino también con la facultad de ECHS. Todas las decisiones sobre la preparación de los alumnos para viajar a través del Palmer Campus sólo, y para asistir a cursos universitarios, se tomarán basado en el alumno individual, tomando en cuenta su preparación académica y social.

14. ¿Qué es Dual Credit (curso de doble crédito)?

Con la aprobación del director o su designado, los alumnos pueden tomar cursos de nivel universitario de una institución asociada de educación superior (IHE *por sus siglas en inglés*). La(s) calificación(es) obtenida(s) en el curso luego se transcribe en dos lugares en los que el alumno está creciendo: el expediente IHE y el expediente de escuela secundaria.

Por ejemplo, si un alumno recibe una calificación numérica final de 90 en un curso de doble crédito, este curso y calificación se reflejan en el expediente IHE y el promedio numérico final también se transcribirá en el expediente de escuela secundaria. Tras la transcripción de un expediente de escuela secundaria, los puntos de calidad correlacionados con el GPA (promedio general *por sus siglas en inglés*) de escuela secundaria asociados con este promedio numérico son premiados. Se puede encontrar la clasificación del GPA en la escala SC UGP para los cursos de doble crédito [aquí](#).

15. ¿Es mi alumno en 8vo grado suficientemente maduro para asistir a la escuela secundaria en un campus universitario?

Como freshmen (primer año), los alumnos de ECHS no viajarán a través del Trident Tech Campus más grande. Los freshmen de ECHS son restringidos a espacios designados para ECHS en el campus. Los alumnos de ECHS están inscritos en clases universitarias en su año sophomore (segundo año) cuando demuestren que están listos, ambos académicamente y socialmente. En adición, todos los alumnos del noveno grado están inscritos en una clase [AVID](#) para ayudarlos a convertirse en jóvenes maduros para navegar un campus universitario. El trabajo de curso de AVID enfatiza las habilidades de organización, los hábitos de estudio efectivos, y las habilidades de pensamiento crítico necesarios para navegar la universidad con éxito. Los maestros de ECHS AVID también se portan como consejeros de alumnos cargados con la ayuda de alumnos con el desarrollo de iniciativa y relaciones académicas.

16. ¿Cómo puede completar mi hijo su diploma de la escuela secundaria y su Asociado a la vez?

Se considera un curso Dual Credit cuando cuenta para ambos el expediente de la escuela secundaria y el universitario; cuando los alumnos están completando cursos Dual Credit, aseguramos que satisficará los requisitos al nivel secundaria, además de los requisitos para su programa Associate's Degree (asociado) seleccionado. Cuando un alumno completa un curso que satisface dos grupos de requisitos, esto hace posible la progresión de curso para cada uno posible en un período de cuatro años.

16. ¿Cuál es la demografía de 2024 - 2025?

- 43.2% - Africano Americano
- 32.6% - Hispano o Latino
- 19% - Blanco
- 3.7% - Nacionalidades Mezcladas
- 1.4% - Asiático

17. ¿Cuáles clubes ofrecen?

Ofrecemos un rango de clubes nacionalmente afiliados y llevamos a cabo un período de club cada viernes durante el día escolar. Todos los alumnos de ECHS participan en por lo menos un club. Se puede encontrar una lista completa de los clubes de 2024 - 2025 en nuestro sitio web o en [este enlace](#).